# 

949-6615 南魚沼市西泉田 47-2

# 【小学部】











ハロウィンに向けて、マントを作 るクラスが多くありました。2組で はオレンジのマントにシールやテ ープを貼りました。どのクラスも素 敵なマントができていました。

1組ではサツマイモのつるで遊 びました。最後は、つるを輪にして リースを作りました。

## 【中学部】

今年もポニーに餌をあ げ、ブラシをかけたり、背 中に乗ったりしました。ポ ニーのつぶらな瞳に癒や されました。

ていねいに稲を刈り取 りました。たくさん実った 稲穂を握りしめ、収穫の喜 びを感じ取りました。











### 【高等部】

色画用紙を細長く切り、それをペンに巻き付け丸めたものをたくさん作りました。 1つ1つを並べるて、いくつか集まると、 きれいなブドウになり、笑みが見られました。

最後に画用紙の周りを縁取り、素敵な壁 飾りを作りました。

近隣の高齢者施設にプレゼントして、間 接的な交流をしたいと思っています。

「大好き南魚沼!」の学習として、「魚沼の里」に出かけました。

4つのチームに分かれて活動計画を立て、ポチ袋作り体験やビール醸造所見学、 散策など、有意義な時間を過ごしました。













# 小学部、中学部、高等部でそれぞれ修学旅行に行きました。

### 〔小学部〕



小学部は、津南へ。中学部は 十日町へ。高等部は寺泊、月岡 へ修学旅行に行きました。

どの学部も1泊2日、県内 の旅行となりましたが、ホテ ル内、ホテルの近くにある訪 問先を友達と一緒に楽しみま した。

学校に戻ってきた時の一人 一人の顔から充実した旅行だ ったことが感じ取られまし た。





〔高等部〕





〔中学部〕



